
2022 年度第２回役員会議事録 
2022 年 9 月 1 日 議事録作成：丹羽 睿 

 

開催日時：2022 年 9 月 1 日（木）9：30～11：30 

場  所：古知野北公民館（古北にじいろ会館） 

出 席 者：田中幸子、丹羽 睿、青山鉄治、林 久翁、能祖 優、安藤節夫、奥村 忠、神山良雄、 

大倉弘行、佐橋康弘、上田吉男、中島 仁 

 

新しくサークルの活動場所として使えるかの体験を兼ね、役員会の会場を４月に改装開館した「古知野

北公民館」で開催した 

 

＜報告事項＞ 

１．会⾧からの報告 

2022 年度「講演会」について 

会⾧より８月３１日で締めた講演会参加者の報告。 

参加者の再確認をし 参加者数 ９５名となっている。 

久しぶりに ZOOM を使うことで接続に戸惑いがある方に接続の練習日を設ける。 

練習日時は、９月９日 １９時より２０時までとする。 

講演会の録画をすることをあらかじめ通知しておく。 

講演会後、アンケートに協力いただくようお願いをする。 

２．会計からの報告（青山会計） 

８月は定常の収入と支出以外に特別講座の講師料の支出があった。 

８月まではおおむね予算通りの推移である。 

<審議事項> 

１．パソコン・スマホ初心者相談会の来年度以降の開催について 
会⾧より現在パソコン・スマホ初心者相談会を開催している会場である江南市市役所西庁舎が来年

４月以降利用できなくなるとの市からの通知があったと報告された。これに伴い、今後のパソコン・

スマホ初心者相談会の開催について尾北シニアネットとしてどのように取り扱うかを審議したい

と提案があり。 

全員で、過去のいきさつ、現状の開催状況、今後の相談会の位置づけ、尾北シニアネットの今後の

活動を考慮して、活発な審議を行った。 

今後の対応の案として 

 開催場所がなくなるため来年度４月以降は開催しない 

 市に対し無償での開催ができる新しい場所を交渉し、開催を続ける 

 尾北シニアネットの活動目的の一つに「市民対象の相談会」を掲げているので、会場費等を尾

北シニアネットの負担で開催する 

 相談会は、尾北シニアネット会員へのサービスとして必要であるので、会員向けの相談会とし



て会場費等を尾北シニアネットの負担で開催する。同時に定期的に集える場所としても使う 

としてまとめた。相談会の相談員を含めた会員の意向を確認したうえで、次回の役員会で決定する

こととした。 

 

次回役員会の開催日程について 
次回は１１月３日（木）の予定。 


